

## L22 School of business

[www.l22schoolofbusiness.com](http://www.l22schoolofbusiness.com)


L22 School of Business, prépare les étudiants, apprenants et professionnels à se former dans une spécialité, et sanctionner leurs acquis par des diplômes européens délivrés par L22 France, établissement d'enseignement supérieur privé, et des certifications professionnelles délivrées par L22 Luxembourg, organisme de formation professionnelle continue agréé au Luxembourg.

Notre formation diplômante et transdisciplinaire, s'adapte au marché du travail et économique local, ainsi qu'à la demande des employeurs luxembourgeois et français.

L22 School of Business s'engage dans la création de connaissances et d'expériences porteuses ainsi que de pratiques durables, favorisant l'insertion professionnelle.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un réseau international de plus de 500 établissements d'enseignement supérieur et professionnel, dans 40 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 170 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un réseau international de plus de 180 000 diplômés.



## FILIÈRES ET DIPLÔMES

## Filières et diplômes FEDE

## 01. Management, Gestion et Stratégies des Organisations et des Ressources Humaines

- Foundation degree - Gestionnaire de Paie
- Bachelor européen - Gestionnaire des Ressources Humaines
- Mastère européen - Management des Ressources Humaines
- Mastère européen - Management et stratégie financières

## 04. Banque, Finance, Assurance, Patrimoine

- Bachelor européen - finance et contrôle de gestion
- Bachelor européen - Immobilier

## 08. Sécurité, Droit, Vie Publique et Institutionnelle

- Foundation degree - Assistant(e) juridique



LANGUES D'ENSEIGNEMENT  
Français / Anglais

## i INFOS PRATIQUES

7 rue Edouard Belin  
57070 Metz  
France

+33 3 56 54 05 19

info@l22.lu



## 📍 INFOS RÉGION

## Transports

Bus : Mettis B, MA, arrêt "Graham Bell"

Tram : arrêt "Graham Bell"

Tourisme : [www.tourisme-metz.com/fr](http://www.tourisme-metz.com/fr)

## Collectivités :

[www.eurometropolemetz.eu/](http://www.eurometropolemetz.eu/)

## Patrimoines Remarquables :

[whc.unesco.org/fr/listesindicatives/5882/](http://whc.unesco.org/fr/listesindicatives/5882/)

## Équipes Emblématiques :

Le Football Club de Metz,

<https://www.fcmetz.com/>

## Sport dans la région :

[www.tourisme-metz.com/fr/avoir/sports-et-loisirs](http://www.tourisme-metz.com/fr/avoir/sports-et-loisirs)

## LES + DE L'ÉCOLE

- Cours dispensés par des intervenants qualifiés et professionnels
  - Cursus combinés entre théorique et pratique
  - Immersions instantanées au sein du monde professionnel
  - Un enseignement personnalisé en fonction des personnalités des étudiants : L'apprentissage par le plaisir
  - Cursus en initiale et en Alternance
  - Larges réseaux de partenaires professionnels
  - Activités libres des étudiants au sein de l'établissement (associations, laboratoires de recherche...)
  - Aides et participations aux frais de scolarité des étudiants.
- Mise en place d'une bourse pour les meilleurs étudiants



## CHIFFRES CLÉS

150 étudiants

Date de création : 2022

2 Campus (France, Luxembourg)

2 événements par an



**L22 School of business**[www.l22schoolofbusiness.com](http://www.l22schoolofbusiness.com)

**L22 School of Business** prepares students, learners, and professionals to specialize in their chosen fields, validating their achievements with European degrees awarded by L22 France, a private higher education institution, and professional certifications granted by L22 Luxembourg, an authorized professional training center.

Our degree-granting and interdisciplinary programs are tailored to the local labor market and economic environment, as well as to the needs of Luxembourgish and French employers.

**L22 School of Business** is committed to creating valuable knowledge and experiences, as well as promoting sustainable practices that foster professional integration.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 40 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 170 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.

**PROGRAMMES AND DEGREES****FEDE programmes and degrees****01. Management, Organisational Strategy and Human Resources**

- Foundation degree - Payroll Administrator
- European Bachelor - Junior Human resources Manager
- European Master - Human Resources Management
- European Master - Management and Financial Strategy

**04. Banking, Finance, Insurance and Wealth Management**

- European Bachelor - finance and Management Control
- European Bachelor - Real Estate

**08. Security, Law, The public sector and institutions**

- Foundation degree - Legal Assistant



**TEACHING LANGUAGES**  
French / English

**PRACTICAL INFOS**

7 rue Edouard Belin  
57070 Metz  
France

+33 3 56 54 05 19

[info@l22.lu](mailto:info@l22.lu)

**INFORMATION ON THE LOCAL AREA****Transport**

Bus: Mettis B, MA, Stop "Graham Bell"

Tram: Stop "Graham Bell"

**Tourism:** [www.tourismemetz.com/en](http://www.tourismemetz.com/en)

**Local Government:**

[www.eurometropolemetz.eu/](http://www.eurometropolemetz.eu/)

**Famous architectural Heritage:**

[whc.unesco.org/en/tentativelists/588](http://whc.unesco.org/en/tentativelists/588)

**Iconic teams:** Football Club Metz, <https://www.fcmetz.com/>

**Sport in the region:** [www.tourismemetz.com/en/things-to-see-things-to-do/sports-and-pastimes](http://www.tourismemetz.com/en/things-to-see-things-to-do/sports-and-pastimes)

**+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION**

- Courses given by qualified and professional speakers
- Combined course between theory and practice
- Instant immersion in the professional world
- Personalized teaching according to the personalities of the students: Learning through pleasure
- Curriculum in initial and work-study program
- Wide network of professional partners
- Free student activities within the establishment (associations, research laboratories, cultural immersion trips)
- Assistance and participation in student tuition fees.
- Establishment of a scholarship for the best students

**% KEY FIGURES**

150 students

Date of creation: 2022

2 Campuses (France, Luxembourg)

2 events per year

